Cuba confirma sus aspiraciones de coronarse en Barranquilla-2018



La Habana, 27 jun (RHC) La delegación cubana enfrentará los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe en condiciones de mostrar la eficiencia que demandará el compromiso de sostener el primer lugar por países.

«La previsión es concretar entre el 60 y el 65 por ciento de efectividad en la discusión de títulos», aseguró hoy José Antonio Miranda, director de alto rendimiento del Inder, quien fijó en 544 el número de competidores clasificados por la Isla.

Al intervenir en el programa televisivo Mesa Redonda el especialista puntualizó que «tras dos años de un arduo proceso clasificatorio», 295 hombres y 249 féminas defenderán el reinado cubano en la cita pactada del 19 de julio al 3 de agosto con sede principal en Barranquilla.

Precisó que proceden de 103 municipios de todas las provincias, intervendrán en 34 de los 40 deportes convocados y están preparados para asumir el duro reto que implicará un calendario concebido para evitar su dominio durante buena parte de la justa.

Sostuvo que de las 470 pruebas inicialmente anunciadas se disputarán 457, de las cuales 142 son ajenas a los programas olímpico y panamericano, escogidas con una óptica favorable para anfitriones y mexicanos.

Significó que será imprescindible sobreponerse a la no presencia en 90 de esos eventos y destacó los altos índices de formación educacional y militancia en las filas del Partido y la UJC que fortalecen a quienes buscarán hacer sonar reiteradamente en Himno de Bayamo.

El experto también consideró importante contar con 10 prestigiosas glorias que apoyarán el quehacer de sus deportes y adelantó que la primera corona pudiera ser aportada por el equipo masculino de gimnasia artística, un día después de la ceremonia inaugural.

Oscar Nuevo, director del departamento técnico metodológico del Inder, insistió en que el calendario fue diseñado con características similares al de hace cuatro años, a fin de que Cuba no ascienda a la cima del medallero hasta los días finales de la fiesta regional.

«Se trata de una presión adicional en función de la cual se ha trabajado mucho en el orden psicológico», aseveró tras recordar que la preparación comenzó luego de los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro e implicó a más de 800 atletas agrupados en las escuelas Cerro Pelado y Giraldo Córdova Cardín.

Dijo que los altos parámetros exhibidos por los clasificados responden al permanente seguimiento sostenido desde entonces para evaluar, controlar y analizar cada uno de los procesos, en ajuste a las diferentes etapas transcurridas.

En ese sentido el Dr. Pablo Castillo, subdirector del Instituto de Medicina del Deporte, subrayó el aporte de esa institución, responsable del óptimo estado de salud alcanzada por la delegación y su total chequeo en materia antidopaje.

«Hemos estado constantemente al tanto de cualquier alteración comprometedora de resultados, no existente hoy, así como del énfasis que requiere la labor profiláctica, la alimentación y la atención estomatológica.

Expuso que todos los integrantes de la embajada atlética llegarán a suelo colombiano vacunados contra la fiebre amarilla y comprometidos con el Juego Limpio.

Como soporte de lo expuesto el país erogó importantes montos reseñados por el directivo del grupo de aseguramiento del Inder Manuel Trobajo, quien aludió a los altos precios imperantes en el mercado de la tecnología y los azotes del bloqueo estadounidense.

Comentó que en medio de esas realidades el organismo ha fortalecido un polo científico devenido pilar de la preparación, adquirió implementos de primera generación y garantizó otras muchas demandas.

Estas se expresan desde la gestión de suplementos nutricionales hasta un sólido movimiento de recuperación de instalaciones y el cumplimiento de compromisos internacionales incrementados por la necesidad de competir por plazas.



Radio Habana Cuba